

【質問】小学校が併設されると駐車場は増えるか。行事があるときは、今でも駐車場が足りない。

【回答】実際に統合となる数年前から P T A をはじめとする保護者の方々からの意見を伺って検討していきたい。

【質問】現在、東中学校に通学している中学生の通学方法は、変わりないか。

【回答】現在のスクールバスは 6 km 以上の通学距離にある生徒に限定しているが、このスクールバスの運用も保護者の方々から意見を伺って見直していきたい。

【質問】スクールバスで通学する場合にどのくらいの通学時間を想定しているか。

【回答】最大 40 分程度で運行できないか考えている。通学距離が長くなる児童生徒は、停車場所を減らしてできるだけ通学時間を短くできるようにしたいと考えている。

【質問】スクールバスは小学生と中学生が同じバスに乗るのか。

【回答】効率的にスクールバスを運行するために同じバスを想定している。

【質問】スクールバスは路線バスか貸切バスか。

【回答】一般の乗客と分けてほしいという意見もある。保護者の方々から意見を伺って検討したい。

【質問】中学校校舎に小学生も入るイメージで良いか。

【回答】東中学校は最大 1 学年 5 学級あった時代があるので、教室数は多くある。しかし、特別教室等で不足する部分があると想定されるので、必要最低限の増築または改修で対応したい。

【質問】小学生と中学生は体格差があるが、校舎をそのまま使えるのか。

【回答】階段の手すりを小学生用に低いものを設置したり、低層階を小学生の教室にしたりして対応は可能と考えている。

【質問】義務教育学校でなく小学校と中学校を別にするメリットは。

【回答】校長先生が別々に配置できる。小学校高学年でリーダーシップをとって、学校行事等で学ぶべきことが大事と考える。